

dans le même temps où Weib-
bruch (4^e) défit l'autre lea-

qui a aligné six victoires consécutives en championnat et

30 octobre.
En D5, groupe C, les quatre

ne sera pas à la fête à Stras-
bourg 2000 (2^e).
● A. J.

Monocycle/Coupe de France

À Brumath, fête du vélo sur la piste Hubert-Steinmetz

Mercredi 30 octobre, la piste Hubert-Steinmetz du stade omnisports de Brumath a servi de prestigieux cadre aux épreuves d'athlétisme de la coupe de France de monocycle.

Antoine Albert, le président de Cycl'Hop Valbonne-Nice, présent à Brumath avec 18 compétiteurs, de 9 à 77 ans, ne tarissait pas d'éloges. « Jamais les épreuves d'athlétisme se sont déroulées sur une piste de cette qualité ; il nous est arrivé d'évoluer sur du béton. » Il est vrai que les monocyclistes se sentaient particulièrement à l'aise sur des installations susceptibles d'accueillir, une fois l'ensemble du projet mené à terme avec la tribune vestiaires, des réunions de haut niveau.

360 personnes des quatre coins de France

Les épreuves se sont étalées sur la journée et la pause de midi a été l'occasion d'un pique-nique géant, à ciel ouvert, sur les lieux mêmes, qui a rassemblé quelque 360 personnes, venues des quatre coins de France, et dont une soixantaine

s'étaient déplacées de pays voisins (Allemagne, Suisse, Italie, Belgique, Pays-Bas), toutes des passionnées du monocycle, de purs amateurs. Les participants de Valbonne ont par exemple dépensé autour de 500 euros par personne pour leur séjour d'une semaine en Alsace.

Brumath, championne de freestyle groupe

De son côté, la section monocycle de l'association brumathoise Les Troubadours de la présidente Marion Ruhlmann, qui est également directrice de la compétition, s'est mise en quatre pour mettre en place une organisation quasi professionnelle. Avec un budget de 50 000 euros « qu'il a fallu boucler ». Pas moins de 130 bénévoles auront été sur la brèche.

Jeudi 31 octobre, le basket était à l'honneur au centre omnisports, pendant que le centre culturel était transformé en espace aménagé pour le street. Au même endroit, se déroulent, ce vendredi 1^{er} novembre, à partir de 14 h, les spectaculaires figures du trial.

Les Brumathois, qui ont décroché plusieurs titres dont celui de freestyle groupe, vou-



Mercredi 30 octobre, la piste Hubert-Steinmetz a servi de cadre aux épreuves d'athlétisme. Photo A.J.

dront bien figurer, espère Marion Ruhlmann, présidente et directrice : « La moitié des quelque 700 pratiquants de monocycle en France est à Brumath. » Et des liens d'amitié se sont tissés qui iront au-delà de

la cérémonie de clôture du samedi 2 novembre, à 15 h.

● A.J.

Programme et résultats de la coupe de France de monocycle à retrouver sur cfm.monocycle.info